

Increíble caso de discriminación a lolo B.T.M. en Liceo "Guillermo Rivera" de Viña del Mar

# Lo acusaron de colibrí y no lo graduaron

## Cabro protestó afuera del Teatro Municipal mientras se realizaba la ceremonia.

Su propia graduación de Cuarto Medio en los jardines de la Plaza José Francisco Vergara, frente al Teatro Municipal de Viña del Mar tuvo el lolo B.T.M., de 18 pepas, luego que la dirección del Liceo Guillermo Rivera le impidiera asistir a la ceremonia oficial por una supuesta condición de homosexual.

El cabro, que juró que por nada del mundo se le quema el arroz, llegó con su mami y un lote de la brigada escolar de gays y lesbis del Movilh encabezado por el Rola Jiménez, para protestar por esta muestra de discriminación y que, en este caso, no tendría justificación en la condición de género del cabrito.

B.T.M. egresó con un promedio 6,5 de la enseñanza media, demostrando que se la podía para los estudios.

Según su versión, el cuento comenzó cuando se le

atravesó a la profe Alda Herrera, a quien le habría levantado la voz.

"Es cierto, yo le levanté la voz a mi profesora jefa, pero ella sabe que me han humillado, molestado y agredido durante cuatro años porque según mis compañeros yo soy homosexual, cosa que no es verdad", aseguró el lolete vestido

con el uniforme del colegio.

Agregó que la profe le hizo la vida imposible, "incluso sabiendo que hasta me enviaron mails con amenazas de muerte, lo

que ayudó que en agosto me cerraran el año escolar".

Entre las afrentas mencionó una pateadura que le dieron a vista y paciencia de la profe, y el derrame de crema emulsionada en su silla y pantalones, diciéndole luego que era semen. El hecho quedó constatado en un libro de clases por la profe de Filosofía, Silvia San-

**Egresó con promedio 6,5 de la enseñanza media.**



## DERECHO A PATALEO

B.T.M., alegó y gritó como condenado frente al Municipal de Viña, mientras adentro se graduaban sus compañeros de curso.

tander.

La Cuarta quiso ayer conversar con los profes y compañeros del Liceo, pero todos se corrieron olímpica-

mente, salvo una alumna que dijo que el cabro rayaba la papa.

*Patricio Cofré*